

Christian Leffler: Acuerdo Cuba-UE superará posición común



La Habana, 4 mar (RHC) Christian Leffler, jefe del equipo de la Unión Europea (UE) que visitó Cuba para participar en la VII Ronda de Negociaciones entre ambas partes, aseguró este 4 de marzo en La Habana que una vez establecido el Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación, este superará la llamada posición común.

El también secretario general adjunto para Asuntos Económicos y Globales del Servicio Europeo de Acción Exterior, dijo que las tratativas para alcanzar un marco bilateral se desarrollaron independientemente de esa posición común.

Leffler calificó dicho acuerdo de ambicioso, y apuntó que "cubre todas las dimensiones de nuestra relación".

Acerca de la Ronda de Negociaciones que concluyó en esta jornada comentó que se discutieron en detalles los capítulos del acuerdo relacionados con el diálogo político y de cooperación, de políticas sectoriales, entre otros aspectos del mismo.

El representante europeo afirmó sentirse confiado con este encuentro porque los debates transcurrieron en un ambiente muy positivo y constructivo, lo que refleja la voluntad de las partes de realizar progresos significativos y rápidos hacia un futuro de conclusión del acuerdo.

Cuba es uno de los países que no dispone de un acuerdo como este en sus relaciones con la UE debido a la "posición común", una política restrictiva para la interacción con la mayor isla de Las Antillas, aprobada por el grupo en 1996, y aún está vigente.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86260-christian-leffler-acuerdo-cuba-ue-superara-posicion-comun>



Radio Habana Cuba